toujours que ce soit avec art. Le secret est de choisir des parures extra-ordinaires, qui soient avantageuses, une toilette jolie à l'wil, mais ridicule à raconter, dont le récit fasse scandale; il faut que l'on s'écrie : Cela devait être affreux... Eh bien! non, cest bizarra, mais elle était fort jolic.

# COUAC8

Le père François est en wagon. Il tire de sa poche un bout de torquette qu'il cache dans le creux de sa main et, tout en bourrant sa pipe, demande à une grosse paysanne assise à côté de

- Le tabac est pour vous sans

conséquence ?

-Au contraire! je ne sais brin le sentir.

Ah! bien, pour lors, il vous faut descendre, car je vais fumer.

Un aïcul, d'un ton confidentiel:

--Oni, je sais bien que ça vous embête de m'entendre raconter toujours les mêmes histoires; mais croyez bien que j'ai une forte raison pour agir ainsi.

—Laquelle ? —C'est que, moi... ça m'amuse !

A la dernière séance de l'Académie, au fur et à mesure que les immortels, membres du bureau, entrent dans l'hémicycle, un monsieur les désigne nominativement à une dame. Qu'ont-ils donc de brodé sur

leurs habits? demande la dame. - Des pavots! répond le mon-

sicur.

A la correctionnelle :

— Accusé, qu'avez-vous à ajouter pour votre défense?

- Mon président, faites comme si c'était pour vous!

Un pauvre diable se présente l'autre jour chez le directeur d'une compagnie financière pour obtenir un emploi.

- Que savez-vous faire? lui de mande le directeur.

Pas de réponse.

—Je suis sourd, monsieur, finit par répondre le solliciteur, très timidement.

-Comment? sourd? admirable! Vous entrez dès aujourd'hui dans la maison, bureau des réclamations.

Quelqu'un demandait à une dame : — A quel fige les femmes ont-elles leur âge ?

-Après leur mort.

Au cercle:

-Comment voulez-vous que je la quitte? Elle menace de se jeter par la fenêtre. Elle l'ouvre même, cette fenêtre, et je suis forcé de la refermer

-Voilà voire tort, mon cher : ou-vrez-la vous-même, la croisée, et c'est elle qui la fermera-de peur de a'enrhumer.

Sur la Cannebière :

— Z'ai vu un pays où les asperzes poussaient sur des cerisiers.

–Et moi donc,ze connais un autre ondroit où les potenux télégraphiques portent des fruits.

- Farceur! des pêches télégraphiques, alors!

Un ami de la maison reproche au ieune Toto de se mettre les doigts dans le nez.

-Tiens, riposte le gamin, et toi... non a dit que tu te la fourre constamment dans l'œil.

Après dîner.

De toutes les langues européennes, dit quelqu'un, la plus difficile à retenir est la langue russe.

-Non, fit un autre, je crois plutôt.

que c'est le turc.

-Allons donc, insinua avec autorité un troisième et peu galant convive, la langue la plus difficile à retenir c'est celle des femmes.

En police correctionnelle:

- Prévenu, vous n'avez rien à ajouter à votre défense?

-Mon président, il ne me restait plus que cent sous; je les ai donnés à mon avocat.

#### EN PETITS CHARS



A trois on n'est pas mal n'est-ce pas?



Il y aurait encore place pour un.



Pressés, mais personne ne se plaint.

## COIFFER (SAINTE CATHERINE

Toutes les jeunes filles redoutent de coiffer Sainte Catherine et chercheat tous les moyens possibles pour éviter de rester vicilles filles.

Dernièrement, une jeune femme, en décousant sa rebe de mariée, fut fort surprise de trouver dans l'ourlet une véritable collection de cheveux.

Toutes les nuances s'y trouvaient roprésentées; il y en avait des blonds, des noirs, des châtains et mê ne des

Elle chercha longtemps la clef de ce mystère et la trouva chez sa couturière.

Quand, dans un atelier, on confectionne une robe de mariée, l'ouvrière qui pense à mettre dans l'ourlet quelques uns de ses cheveux est sûre de trouver un époux dans l'année !...

Cette recette est infaillible ... pour les couturières ; quand l'occasion se présentera, suisissez-la par les che

# Le bonheur de vivre

Un amateur de statistique a calculé le nombre de jours absolument screins qu'il peut être vécu pendant le cours d'une existence de soixante années,

Le tiers est consacré au sommeil. R.ste: quarante

Les dix promières années de la vie ne peuvent être, quoiqu'on en disc, considérées comme parfaitement hou reuses, puisque l'enfant n'a pas conscience de son bon heur. Reste: trente ans.

Les infirmités viennent généralement vers cinquante ans. A partir de ou moment, donc, la vie est déjà attristée. Retranchant encore dix ans pour la mala lie on les indispositions, il ne restera que vingt années.

Sur ces vingt années, notre statisticien prend encore

quinze ans pour le travail quotidien.
Il reste done à peu près cinq années pendent lesquelles l'homme pourrait vivre agréablement, mais encore

faut il tenir compte des souffrances morales auxquelles il ne peut guère se soustraire.

En résumé, on arrive à conclure que l'homme compte généralement sept cent vingt heures, on trente jours de félicité parfaite pendant une vie de soixante années.

Un roi maure allait plus loin: il disait n'avoir eu pendant une vie de quatre-vingts ans que quatorze jours de vrai bonheur.

### COUACS.

QUELQUES COMBLES

Comble de la difficulté pour une tailleuse : Mettre des pommes de terre en robe de chambro. Comble de l'adresse pour un médecin:

Tuer le temps. Comble de l'épatement pour un professeur de géogra-

ne rivière suivre son cour Comble de l'art d'éviter la maigreur, à l'usage d'un officier de cavalorie :

Engraisser son cheval avec le son de la trompe. Le comble de la couardise :

Reculer devant une horloge qui avance.

Au restaurant : -Gargon I vos fiultres ne sont pas fralches.

-Dame! mousieur, j'en savais rien; je ne suis pas dans la bourriche.

-C'est le tort que vous avez, mon ami, vous y seriez à vetre place.

Sur les boulevards... extérieurs :

Oui, mon cher, c'est un jeune homme rempli de moyens, tout lui réussit.

Ainsi, croyez-vous qu'avec un simple tourne-vis et une petite pince-monseigneur, il a onvert, au Palais-Royal, une boutique de bijoutier.

Un Parisien à un Marseillais, qui est en train d'achever un énorme gigot:

-Comment, vous pouvez manger un gigot pareil, à vous tout seul ! Le Marseillais avec modestie:

—Il y a des fois on je laisse l'os!

Dialogue entre un gendre et sa belle-mère :

--- Madame I -Monsieur!

-Votre fille est insupportable !

--Ah!bah! -Elle a ses nerfs trois fois par

—Et puis ? - Elle est coquette, exigeante,

colère! Ensuite?

-Cela ne ne vous suffit pas? Alors la belle-mère so redressant.

—Croyez vous donc que je m'en serais débarrassée sans ça?

– En songcant aux sottises de sa jeunesse, disait un ancien viveur, commo on s'arracherait les cheveux plus tard... si on en avait!

L'incertitude des affaires humaines. -Le monde irait toujours la même chose si nous étions ailleurs au lieu chose si nous étions ailleurs au liem d'être ici. Un homme part, un autre le remplace; mais le gén. G. T. Beauregard de La., et Jubal A. Early de Va., sont restés fidèles à leur engagement de conduire en personne le Grand Tirage Mensuel de la Loterie de l'Etat de la Louisiane, à la Nouvelle-Orléans, La. Leur présence et la surveillance générale sont de sûrs garants de l'honnê. nérale sont de sûrs garants de l'honnê-teté de la direction. Le prochain Tira-ge (184e Grand Tirage Mensuel) aura lieu le 8 septembre, et tous renseigne-ment peuvent être obtenus en s'adressant à M. A. Dauphin, Nouvelle-Orléans, La.

Dès qu'il s'agit de rendre service, il faut songer que la vie est courte etqu'il n'y a pas de temps à perdre.

VOLTAIRE.

Dans un salon collet monté, un gros monsieur s'oublie et s'efforce de remuer sa chaise pour tâcher d'imiter et de légitimer le bruit intempestif.

Les dames éclatent de rire derrière leur éventail.

L'une d'elles, se penchant vers sa voisine : -Voilà un bruit qui ne manque

pas de fondement!

On part pour la mer. Madame fait ses malles (vingt-trois robes, dix sept paires de bottines, le reste à l'avenant).

Monsieur, impatienté lui demande si c'est bien tout, et si elle n'attend plus rien de chez le couturier.

 Non, répondit madame. Ah! mais si, reprend-elle vive-

ment, j'attends la note!

Dans un petit restaurant: - Monsieur désire un diner à 1 fr. 25 ou à 1 fr. 60 ?

Quelle est la différence? -Trentc-cinq centimes, monsieur.

Le comble de la tyrannie. Arrèter un ruisseau parce qu'il murmure.

Celui qui ne discerne pas la part du pauvre dans la fortune qui lui arrive est un ingrat envers Dicu. La dureté du riche est une impiété.

En cour d'assises.

-Accusé, l'instruction établit que vous étiez à la tête d'une bande de criminels.

- Pas du tour, monsieur le président, j'avais fondé une Société de bienfaisance. Mais voila..... nous avons fait de manvaises affaires!

Un mot féroce de Vivier.

Quelqu'un disait dans un salon: - Quel est donc le poète qui en se frappant le front a dit : Il y avait pourtant quelque chose là. Ah! c'est André Chénier en montant sur l'écha-

- Non! fit Vivier, je crois que c'est en descendant.

En face d'une Léda:

- Savez vous pourquoi le cygne eut un succès aussi facile?

. . . . . . ? - Parce qu'elle l'aida.